

Journée Internationale des personnes en situation de handicap

Sensibiliser, informer, agir, adapter

sont les maîtres mots afin d'améliorer les pratiques au sein de nos structures dans le cadre de l'accueil des personnes en situation de handicap.



A destination des professionnels et des usagers ont été proposés, par la commission handicap, avec la collaboration de l'APF France Handicap, des ateliers :

- « Pluralité des handicaps »
les connaître, l'accès aux droits,
- « Atelier parcours »
se déplacer, s'orienter
- « Atelier les gestes du quotidien »
repas, lecture, ..